

Beantwortung von Anfragen aus den kommunalen Gremien

Gemeinderat

öffentlich

am 25.04.2017

Kenntnisnahme

In der Sitzung des Gemeinderats am 28.03.2017 wurde von Herrn Stadtrat Ulrich Teufel folgende Anfrage gestellt:

Herr Stadtrat Ulrich Teufel bittet um nähere Informationen zur Überschreitung des Ansatzes der Haushaltsstelle 1.8410.5497.000 im Finanzbericht 2016 der Stadthalle.

Diese Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Überschreitung des Ansatzes der Haushaltsstelle 1.8410.5497.000 (sonstige Bewirtschaftungskosten) um 37.111 Euro korrespondiert mit deckungsfähigen Einsparungen auf der Haushaltsstelle 1.8410.5000.000 (Unterhaltung der Grundstücke) in Höhe von 67.339 Euro.

Generell ist eine Abgrenzung zwischen Gebäudeunterhaltung und Bewirtschaftung sehr fließend. Bei der Stadthalle existieren im technischen Bereich und bei der Gebäudeunterhaltung mehrere Wartungsverträge (u. a. Aufzug, Lüftungsanlage, Feuerlöscher, Brandmeldeanlage, kraftbetätigte Türen).

Diese Wartungsverträge wurden bisher im Haushaltsplan mit dem dazugehörigen Materialverbrauch unter der Haushaltsstelle 1.8410.5000.000 (Unterhaltung der Grundstücke) veranschlagt. Bei der Buchung wurden sie auf Anregung der Stadtkasse dann aber der Haushaltsstelle 1.8410.5497.000 (sonstige Bewirtschaftungskosten) zugeordnet, da dies bei anderen Gebäuden der Stadt in der Regel auch so gehandhabt wird.

Dieser Umstand wurde bei der Mittelanmeldung 2017 für die künftigen Jahre nun berücksichtigt und ein Teil der Ausgaben von der Gebäudeunterhaltung zu den sonstigen Bewirtschaftungskosten verlagert.

Matthias Klein